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Capacitación
interdisciplinaria
sobre discapacidad
-Se realizó un trabajo articulado entre el Municipio, Salud,
Educación, Instituciones de la comunidad, profesionales y familias

P5El Intendente acompañó a la
comunidad de Comodoro Py en los
125 años de la Escuela Primaria Nº 13

P8

Sergio Barenghi: "La
oposición actuó de
manera apresurada..."
 -El intendente habló sobre el transporte para estudiantes
de nivel terciario que residen en los cuarteles P5
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de MARIO CELSIO VELITO,
NELLY HAYDEE BAULINO y
MARIO SERGIO VELITO.
Bragado, 27 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se conside-
ren con derecho a los bienes de-
jados por la causante doña NA-
VARRO CARMEN JAVIERA,
DNI F 2663607 para que dentro
del plazo de TREINTA días lo
acrediten (Art. 2340 CCCN y 734
CPCC).
Alberti, 22 de Marzo de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

SE OFRECE Sra. con
referencias Para cuidado
de adultos mayores, por la
tarde. 2342- 445709.

V. 8/03

Continúan los trabajos de
limpieza general tras
el temporal en Olascoaga
-Se realizaron nuevas tareas de reacondicionamiento de los
espacios públicos, luego de la tormenta del 19 de marzo.

 El municipio sigue adelan-
te con los trabajos de limpieza
general en Olascoaga, luego
del temporal del pasado 19 de
marzo, que ocasionó daños en
viviendas y espacios públicos
de la localidad.

"Se está haciendo un tra-

bajo de limpieza muy impor-
tante, después de lo que fue la
tormenta, que causó daños en
el cableado, el arbolado y en
todo el pueblo", afirmó Julio
Cortés, delegado de Olascoa-
ga.

 Por otro lado, el titular de

la Delegación agradeció al per-
sonal de la Secretaría de Desa-
rrollo Urbano Ambiental y la
Cooperativa Eléctrica de Olas-
coaga, por "estos trabajos fun-
damentales, que más allá del
temporal, no se realizaban des-
de hacía mucho tiempo".

Parte de Prensa Policial
-Accidente de tránsi-

t o
 El día martes 9 a las 08:00

hs. personal policial es comi-
sionado a calle Suárez y Tucu-
mán virtud de un accidente de
tránsito, donde en circunstan-
cias que se tratan de estable-
cer colisiona un automóvil To-
yota Corolla Ptte AE373PS
conducido por CACERAS TRI-
NIDAD (42) con bicicleta todo
terreno marca Olmo conduci-
da por DOGLIOLO MELINA
BELEN (24), esta última tras-
ladada en ambulancia a noso-
comio local.

-O’Brien – Encubri-
miento

 En circunstancias que per-
sonal policial de la Subesta-
ción Comunal O´Brien recorría
en prevención de ilícitos pro-
cedió a interceptar vehículo
VW GoL sospechoso el cual
cursado su chapa patente ca-
recía de impedimento legal no
así su número de chasis ni
motor ya que presentaban "PE-
DIDO DE SECUESTRO" a re-
querimiento de la UFI Nro. 10
del Dpto. Judicial de San Mar-
tin, en IPP caratulada Robo
agravado por el uso de arma,
ante lo cual se procede a la
aprehensión del conductor
masculino mayor de edad
oriundo de la vecina localidad
de Junín, con quién se cumpli-
mentaron recaudos legales por
el delito de ENCUBRIMIEN-

TO, con la Intervención de la
UFI Nro. 3 del Dpto. Judicial
de Mercedes.

-Orden de Registro,
Allanamiento, Secues-
t r o

 En horas de la tarde de
ayer personal policial de Bra-
gado en forma conjunta con
personal de G.A.D Bragado y
D.D.I, dieron cumplimiento a

la Orden de Registro, Allana-
miento y Secuestro, librada por
el Juzgado de Garantías N° 02
y U.F.I NRO. 6 de Mercedes,
en IPP 5411/24 y 2283/24,
ambas caratuladas ROBO
SIMPLE, en el domicilio sito
calle Pozos 2418, dónde resi-
diría el imputado, tras ingreso
se procede a la aprehensión de
masculino de 32 años quien
se resiste al personal poli-
cial. El registro de la finca
arroja resultado POSITIVO
procediéndose al secuestro
de un automóvil marca VW
Gol color gris, dominio EVD
614, una llanta de chapa, un
radiador de aire acondicio-
nado, un par de zapatillas
rojas marca Nike y un panta-
lón corto color negro. Con res-
pecto al aprehendido por el
delito de Resistencia a la Au-
toridad será traslado a sede
fiscal a primera audiencia.

El municipio recibió a la nuevaEl municipio recibió a la nuevaEl municipio recibió a la nuevaEl municipio recibió a la nuevaEl municipio recibió a la nueva
comisión del barrio Las comisión del barrio Las comisión del barrio Las comisión del barrio Las comisión del barrio Las VioletasVioletasVioletasVioletasVioletas
-Funcionarios del Ejecutivo se reunieron en el Salón Ex
Combatientes de Malvinas con el flamante presidente de
la institución, Héctor "Tito" Barbetti.

 Representantes del muni-
cipio recibieron el martes por
la tarde a la nueva Comisión
del Barrio Las Violetas, presi-
dida a partir de ahora por Héc-
tor "Tito" Barbetti.

 La reunión de presentación
formal tuvo lugar en el Salón
Ex Combatientes de Malvinas,
con la presencia del secreta-
rio de Gobierno del municipio,
José Luis Quarleri; el secreta-
rio de Relaciones Instituciona-
les y Caminos Rurales, Alexis
Camús; y el director de Rela-

ciones Institucionales, Rubén
Senga.

 Previamente, Barbetti ha-
bía sido recibido en el hall del
Palacio Municipal por el inten-
dente Sergio Barenghi, quien
le transmitió a la flamante co-
misión la "total disposición de
la administración para traba-
jar en conjunto por el barrio".

 Hacia el final de la jorna-
da, Rubén Senga le entregó a
Barbetti el decreto correspon-
diente, de reconocimiento de
la nueva comisión.

Presidente:
Omar "Tito" Bar-
betti

Vicepresi-
dente: Martín
Laborde

Secretaria:
Natalia Vázquez

Prosecreta-
rio: Diego Du-
four

Te s o re ro :
Alejandro Ortiz

Protesorero:
Claudia Álvarez

Vocales titulares:
Jorge Solís Echeverría
Silvia Zalazar
Gloria Beatriz Molfeso
Mario Martelli
Delia Haydeé López

Vocales suplentes:
Susana Caffaso
Romina Naguel
Julio Borromeo Castignani
Silvia Medero

Revisores de Cuentas Ti-
tulares:

María Cecilia Ortiz Aliano
Yamila Busto
Carlos Escobedo

Revisores de cuentas su-
plentes:

Natalia Caffaso
Felipe Martelli
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

“Caminar en la calle por la
misma vereda asegura

ejemplos y esperanzas”.

Kevin Candela: El piloto de Bragado se acer-
ca al cumplimiento de su gran sueño, ganar el TC.
En la competencia del pasado fin de semana, ha-
bía logrado el segundo mejor tiempo. Aunque des-
pués surgieron dificultades clasificó en el puesto
17°, una demostración que los sueños propios y
de la gente que lo acompaña, están cada día
más cerca de su concreción.

*******

Ayer, se realizó una charla sobre Educación Especial a cargo
de un grupo de Profesionales y docentes junto al Jede Distrital
Juan Berlese.

 Hay que cuidar la salud y para eso deben aprovecharse
todas las perspectivas que la modernización y la educación brin-
dan para la información.

*******

 Funcionarios provinciales compartieron una charla y visita.
Intercambiaron experiencias sobre el arbolado urbano. En esta
oportunidad, dijeron que la plantación de árboles arroja benefi-
cios importantes para la convivencia en los cascos urbanos.

*******

 En el Colegio San José de Bragado funcionan “Vouchers

El auto del
piloto

bragadense
con la leyenda

principal de
ELPRA, está en

espera de su
triunfo en el TC.

Educativos”.  Julio Pellegrino, representante legal del estableci-
miento, explicó que es una manera de ayudar a las familias para
que puedan seguir manteniendo a sus hijos en los mismos tér-
minos que ahora.

*******

 En la mañana de ayer, el Secretario de Gobierno del mu-
nicipio, José Luis Quarleri, mantuvo una charla televisiva
con Marcelo Méndez.

 El funcionario con la experiencia anterior en cargos ofi-
ciales, demostró estar al tanto de proyectos del Intendente
Barenghi. Dijo, por ejemplo, hay avances en poner en funcio-
namiento una escuela de manejo de automotores. El sitio
elegido se encuentra en las proximidades de la cancha de
handbal en el complejo deportivo.

Comenzó el curso
de Gestión de
Bosques Urbanos
-La actividad, organizada en conjunto por el municipio y
el INTA, está destinada a trabajadores de espacios
verdes, de cara al inicio de la poda.

 Con el Microcine del
Centro Cultural Florencio
Constantino como sede, se
puso en marcha este martes

el curso teórico de Gestión
de Bosques Urbanos, orga-
nizado en conjunto por el
municipio y el INTA.

 El ciclo consta de cuatro
charlas y fue encabezado por
el disertante Alejandro Sig-
norelli, ingeniero agrónomo
especialista en arbolado ur-
bano y representante de
INTA Junín e INTA Pergami-
no, y está destinado a poda-
dores, jardineros y trabaja-

dores del arbolado público.
 "Esta capacitación es

muy importante para la tem-
porada de poda que se vie-
ne y, a futuro, para mantener
el arbolado que tenemos en
Bragado", expresó Elvio Du-
retti, secretario de Desarro-
llo Urbano Ambiental.
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Sergio Barenghi: "La oposición
actuó de manera apresurada..."
 - El Intendente habló del transporte para estudiantes de nivel terciario que residen
en los cuarteles y de los Torneos Bonaerenses – También se mostró agradecido a la
comunidad y dijo que lo operarán en mayo para volver en óptimas condiciones.

 El intendente del Partido
de Bragado Sergio Barenghi
fue consultado por nuestro
medio y abordó temas relacio-
nados a la política actual de
nuestra ciudad.

 En la II Sesión Ordinaria
del Concejo Deliberante, el
oficialismo rechazó un proyecto
de Ordenanza de la oposición
referente al transporte para
jóvenes estudiantes de nivel
terciario de los cuarteles que
estudian en la Escuela Normal
de Bragado.

Sobre este tema, Bareng-
hi manifestó "un día antes del
tratamiento del proyecto en el
Concejo Deliberante recibi-
mos la proyección del mes de
abril donde nos notificaron que
llegaba una partida de dinero
del Fondo Educativo que es de
donde existe la posibilidad de
hacer frente a este tipo de gas-
tos.

 "Hasta ese día no había-
mos tenido ninguna noticia
sobre que íbamos a recibir ese
dinero”. Agregó “con el Fondo
Educativo, tenemos que dar
prioridad a distintas cuestio-
nes de la educación, que tie-
nen que ver con lo edilicio de
muchos establecimientos que
en algunos casos están con
riesgo de clausura por el mal
estado de los techos y de-
más...".  Indicó que se le tiene
que dar solución a la movili-
dad de algunos niños que ne-
cesitan acompañantes tera-
péuticos para poder concurrir

a la escuela "y eso para nues-
tra gestión es prioridad...".

 Además comentó sobre
los gastos de mantenimiento
que tienen los distintos esta-
blecimientos.

 Dijo “la intención es cola-
borar con la gente que concu-
rre al nivel terciario, pero no
aceptamos que lo quieran ha-
cer por imposición porque te-
nemos que adecuar los recur-
sos que tenemos a las necesi-
dades que tenemos y a partir
de ahí ver con qué se puede
colaborar y de qué manera".

 Referido a si la oposición
actuó de forma apresurada, el
Jefe Comunal, consideró que
sí, "enviaron una ordenanza para
imponer y nadie se acercó a
hablar conmigo para saber cuál
era el estado de las cuentas
municipales para poder hacer
frente a esa situación".

 Agregó que se pondrá en
contacto con los distintos cuar-
teles para ver quienes necesi-
tan realmente que el Estado los
ayude para poder seguir estu-
diando. Quien no tenga ningu-
na posibilidad será ayudado
por el Estado Municipal.

 Luego, indicó que "desde
nuestra gestión no le hemos
escapado nunca a ningún tema,
pero como venimos diciendo
desde el primer día, este go-
bierno es de total austeridad
dadas las circunstancias y te-
nemos prioridades como es la
salud, el poder llegar con los
servicios a los barrios que

muchos de ellos estaban en
estado de abandono y estamos
tratando de revertir y hay otras
cosas que están postergadas
por razones presupuestarias y
no por falta de voluntad de
hacerlas, están demoradas...".

 Sobre los Torneos Bonae-
renses comentó  “hubo un plan-
teo y rápidamente se llevó el
tema al Concejo Deliberante
sin consultarme”.

 "Siempre desde el Ejecu-
tivo se tuvo la intención que
Bragado participe de los tor-
neos, pero con la misma línea
de pensamiento que es la aus-
teridad. Los chicos son los prin-
cipales beneficiarios de los
juegos, no podemos privarlos
de ellos".

 "Desde el peronismo he-
mos sido los impulsores de
este tipo de actividades y que-
da claro que estamos involu-
crados en esto y queremos lle-
varlo de la mejor manera, pero
no estamos en condiciones de
hacer demasiada demostra-
ción de movilización...".

 Dijo que en el transcurso
de la semana se dará a cono-

cer el coordinador.
Con respecto al presiden-

te del Concejo Deliberante,
Barenghi agradeció a Daniel
Alianiello por el tiempo que
ocupó la presidencia del Cuer-
po Legislativo y que por razo-
nes personales debió renun-
ciar. Respecto a Germán Ma-
rini, dijo “está muy capacita-
do para llevar adelante el ac-
cionar del Concejo Deliberan-
te y tenemos toda la confian-
za en él para que haga las co-
sas de la mejor manera”.

Por último Sergio Bareng-
hi se mostró agradecido a la
comunidad por el afecto y pre-
ocupación demostrado ante su
problema de salud.

 "Se trató de una afección
que desconocía que la tenía.
He tomado la decisión de so-
meterme a una intervención
quirúrgica en el próximo mes,
para volver a trabajar en esto
que tanto me gusta y necesi-
to estar de la mejor manera,
porque quiero seguir trabajan-
do para mejorar Bragado y la
calidad de vida de los braga-
denses...”

El intendente acompañóEl intendente acompañóEl intendente acompañóEl intendente acompañóEl intendente acompañó
a la comunidad dea la comunidad dea la comunidad dea la comunidad dea la comunidad de
Comodoro Py en losComodoro Py en losComodoro Py en losComodoro Py en losComodoro Py en los
125 años de la Escuela125 años de la Escuela125 años de la Escuela125 años de la Escuela125 años de la Escuela
Primaria Nº 13Primaria Nº 13Primaria Nº 13Primaria Nº 13Primaria Nº 13
-Sergio Barenghi participó del acto oficial de un
nuevo aniversario de la institución, junto a
autoridades, referentes de entidades y vecinos
de la localidad.

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, participó
este miércoles del acto ofi-
cial por el 125º aniversario
de la Escuela Primaria Nº 13
"General San Martín" de Co-
modoro Py.

 La jornada contó ade-
más con la presencia de au-
toridades de la institución,
representantes de entidades
y vecinos de la localidad,
concejales, consejeros esco-
lares, Jefatura Distrital de
Educación y alumnos de la
escuela.

 "Como lo hacemos des-
de el primer día, vamos a
seguir acompañando a la
comunidad de Comodoro Py
y a todas sus instituciones,
para que sigan transitando

por el camino del crecimiento
y desarrollo, con la educa-
ción como uno de los pila-
res fundamentales", afirmó
Barenghi.

 Además del intendente,
formaron parte del aconte-
cimiento la directora de la
institución, María Eugenia
Calderón; la ex directora,
Ester Cánepa; el jefe distri-
tal de Educación, Juan Ber-
lese; el presidente del Con-
sejo Escolar, Nicolás Almi-
rón; el secretario de Relacio-
nes Institucionales y Locali-
dades Rurales del munici-
pio, Alexis Camús; el dele-
gado municipal de Comodo-
ro Py, Marcelino Castro; y la
ex delegada y actual conce-
jala, Andrea Gómez.

Anuncie en LA VOZ
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Brindaron una capacitación
interdisciplinaria
sobre discapacidad
• Trabajo articulado entre la Municipalidad, Salud, Educación,
instituciones de la comunidad, profesionales y familias.
• Enmarcada en el día de la Inclusión de las Personas con
Discapacidad

 En el marco de las activi-
dades previstas por el día
Municipal de la Inclusión de las
Personas con Discapacidad,
desde el Municipio de Braga-
do se organizó una actividad
que se encuentra dirigida a las
áreas de educación, salud,
acompañantes, instituciones y
público en general. La activi-
dad tuvo lugar ayer miércoles
en el aula Magna del CRUB.

 Sandra Barbetti directora
de Discapacidad y Adultos
Mayores de la Municipalidad
de Bragado dialogó con noso-
tros este martes y nos explicó
que la actividad se enmarca
en el día Municipal de la Inclu-
sión de las Personas con Dis-
capacidad. “Es una fecha que
está establecida por ordenan-
za, la cual se enmarcó en la
segunda semana de abril. Para
iniciar y dar actividad a esa
fecha, se organizó con el equi-
po una charla de la que parti-
ciparon las licenciadas Mela-
nia Franzoni y Marilyn Morini-
go, en salud Emma Elizalde;
en familia Claudia Mariangeli
y Luisa de Los Ángeles Pérez
Inspectora de Educación Es-
pecial”.

EL ENFOQUE DE LA
DISCAPACIDAD DES-

DE LA SALUD

 La Secretaria de Salud,
Emma Elizalde, quien fue una
de las expositoras expresó
“Desde salud es muy impor-
tante la mirada que podamos
dar a la discapacidad, una mi-
rada integral, inclusiva. Es muy
importante la participación de
distintas áreas porque la mi-
rada que corresponde al pa-
ciente con discapacidad, es
una mirada integral que la úni-
ca forma de poder darla, es

entre todos. Agradecerle a todo
este equipo que ha armado
Sandra, para poder no solo or-
ganizar la charla, sino también
poner un poco en discusión
este tema”.

LA MIRADA DESDE EL
AREA EDUCATIVA

 Por su parte, en represen-
tación de educación el Inspec-
tor Jefe Distrital, Juan Berles-
se, expresó “En estas dos
ideas fundamentales que te-
nemos en cuanto a lo que es la
parte constitutiva del sistema
educativo, que es la inclusión
con igualdad, con equidad, con
justicia social, atender a las
diversidades que hay en el en
el ámbito educativo y enten-
diendo a la sociedad como
heterogénea”.

 Agregó: “También me pa-
rece importante empoderar al
sistema educativo como par-
te constitutiva del pensar a la
diversidad y a los agentes edu-
cativos como intervinientes en
atender las diversidades, las
discapacidades, dentro de una
perspectiva social y no solo
como venía siendo, una parte
exclusivamente biológica. En-
tonces, atender al paradigma
social de la atención a la dis-
capacidad y la influencia y el
empoderamiento que tienen
que tener los sujetos educati-
vos para comprender las situa-
ciones que viven las personas
con discapacidad”.

LAS FAMILIAS
PRESENTES FRENTE A

LA DISCAPACIDAD

 En representación de las
familias de las personas con
discapacidad, Claudia Ma-
rianlleli, a través de la asocia-

ción Amparo Bragado, expre-
só: “Sobre todo estamos agra-
decidos por este espacio que
nos brindan. Encontrar las dis-
tintas miradas en un encuen-
tro, compartirlas y visibilizar,
sobre todo porque nuestra aso-
ciación tiene ese objetivo, que
es visibilizar, acompañar a las
familias y sobre todo sensibi-
lizar a la sociedad en correr
estas barreras, estos obstácu-
los que hacen a la discapaci-
dad de nuestros hijos”.

 Consultada sobre la exis-
tencia de obstáculos en nues-
tra sociedad, Claudia respon-
dió “Sí, hay muchos obstácu-
los, sobre todo a veces por
desconocimiento, a veces obs-
táculos edilicios, a veces obs-
táculos en cuanto a normati-
vas que no se cumplen, o que
faltan para poder romper al-
gunas barreras. Por ejemplo,
el cupo laboral, todavía es di-
fícil que nuestros hijos acce-
dan a un trabajo formal, en
educación tenemos bastantes
normativas que acompañan al
desarrollo educativo de nues-
tros hijos, pero tenemos cues-
tiones como capacitaciones
docentes y otras situaciones
que necesitamos para que ese
docente también acompañe
ese desarrollo. En salud algu-
nas cuestiones para conseguir
profesionales que acompañen
a los tratamientos que necesi-
tamos. Después de la socie-
dad, que pueda convivir con
nuestros hijos”.

LA MIRADA INTEGRAL
DESDE LA

REHABILITACION Y
LO SOCIAL

 Por su parte la Lic. Mari-
lyn López Morinigo Marilyn,
kinesióloga fisiatra, con más

de 20 años trabajando exclu-
sivamente con personas con
discapacidad y quien fue una
de las disertantes del encuen-
tro, tras agradecer la convo-
catoria, expresó “Desde mi
parte habló sobre lo que es
rehabilitación y también el
modelo social de lo que es la
discapacidad, de lo que es la
parte de rehabilitación con un
trabajo interdisciplinario que a
veces cuesta mucho articular
tanto con las instituciones edu-
cativas o con la sociedad, más
que nada. Estar acá, todos jun-
tos, me parece un inicio muy
importante y visibilizar por to-
das las situaciones por la que
pasa en el día a día una perso-
na con discapacidad, con to-
das las barreras que se le pre-
sentan”.

 Tras dar como ejemplo la
imposibilidad de acceder al
salón Ex Combatientes en
Malvinas del Palacio Munici-
pal por parte de una persona
en sillas de ruedas López Mo-
rinigo expresó “…Si bien es-
tamos hablando de eso, toda-
vía estamos muy lejos en lo que
es la inclusión exclusiva a ni-
vel social. Sí hay un gran tra-
bajo a nivel institucional, tanto
en las escuelas, en los hospi-
tales, en los sectores públicos,
pero a nivel social todavía en-
contramos un montón de ba-
rreras arquitectónicas”.

 Ofreció como ejemplo la
presencia de motos, macetas

y carteles en las veredas. Me
parece una gran oportunidad,
hablar de estas cuestiones,
visibilizarlo y que la persona
tome conciencia. Muchas ve-
ces nosotros somos los que li-
mitamos a la persona con dis-
capacidad”.

DEJAR DE
INCLUIRNOS PARA

SIMPLEMENTE
CONVIVIR

 Finalmente, Ana Gualdo-
ni integrante del equipo de
Discapacidad y Adultos Ma-
yores, pero también madre de
un niño con discapacidad ex-
presó “Es la lucha diaria que
tenemos, la accesibilidad, en
la búsqueda de profesionales,
también entender los distintos
roles que son una gran proble-
mática, si bien están bien mar-
cados, el rol salud, familia,
educación, acompañantes,
equipos interdisciplinarios, a
veces se sobreponen unos con-
tra otros y no interactúan en
favor y en pos de la persona
con discapacidad”.

 Ana se refirió al hecho que
“Ya deberíamos dejar de usar
la palabra inclusión y reempla-
zarla por convivencia, tenemos
que convivir todos en una so-
ciedad donde somos parte. Mi
hijo, no tiene que ser incluido
de un lugar que no es exclu-
yente, es parte de la sociedad,
entonces convivencia. El tema

de la accesibilidad, un canas-
to de basura y la altura que se
pone, porque convivimos con
personas no videntes, las ma-
cetas también. Muchas cosas
que debemos, de a poquito,
poder cambiar”.

 Por último Juan Berlese
expresó “Me parece importan-
te agradecer este espacio, esta
circunstancia de esta activi-
dad, porque desde un punto
de vista organizacional, plan-
tear la unidad de gestión en
torno a una problemática te-
niendo en cuenta la diversidad
de instituciones que atienden
a esa problemática, en este
caso la discapacidad, habilita
la posibilidad que cada una de
esas instituciones, aporten
soluciones articuladas. Enton-
ces esa articulación es impor-
tante para que, cada una de
las instituciones que forman
parte, no pierdan especificidad
en la solución del problema,
sino que aporten una solución
común. Eso es festejable y
además novedoso en Braga-
do”.

  Juan también comentó
“En cuanto a lo que es inclu-
sión educativa, es parte de la
normativa propia de Educación
y tenemos que hablar de in-
clusión educativa y también de
convivencia. Desde la educa-
ción, aportamos desde la es-
pecificidad, cuestiones que
redundan en una mejora co-
mún”.

Llevamos
su compra
a domicilio

Comercio
Investiga…

 Los alumnos de primer año
de la ES 3 (ex Escuela de Comer-
cio), están trabajando e investi-
gando sobre el Dengue, por tal
motivo realizaron varios folletos
de concientización que iremos
dando a conocer.
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SE REALIZAN corte
de pasto, limpieza de terre-
nos, poda. Cel. 2342-
563921.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
cuidado de niños y para
cuidado de abuelos, con
referencias. Tel. 2342-
463935. V- 6/04.

z

Al cierre
d e

nuestra
edición,
el sorteo

s e
encontraba
demorado De  8.00 a 8.00 hs.

Hinckley
Gral. Paz 1121

Tel. 430049

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

3695
9765
6384
0364
1233
4614
4144
5923
8781
1906
4714
7787
5799
8100
8300
4621
9122
5655
7746
1816

3278
0613
2006
3811
8204
6047
9417
9506
3344
9823
8809
2729
5781
3107
7642
7784
9768
4977
7693
9756

2902
4167
4226
3700
2288
7666
9483
9943
7293
8992
4059
8590
4564
3232
6142
4438
4783
7718
4865
2675

6963
4547
7100
4011
5005
5591
5100
8709
9057
3677
6678
2973
8791
4783
7089
2739
9974
7631
8202
7613

Mayormente nublado. Mín.: 11º
Máx.: 18º

Viento (km/h) 13-22.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

¡Feliz
cumpleaños!
Hoy, 11 de abril, es el

cumpleaños de Lorena Ma-
rano, sumamente conocida
en el medio por sus activi-
dades, ya que se desempe-
ña como acompañante te-
rapéutico, como maestra
especial y como profesora
de tango.

Es por eso que en la Ta-
berna Makoy, hoy la espe-
ran sus alumnos para fes-
tejar, tanto el grupo de jó-
venes, ex “tangueritos”
como el grupo de adultos.
Luego harán lo que les apa-
siona, que es bailar nuestro

tango.
¡Muchas felicidades! Y para Lore,

un fuerte abrazo de mami.
Ana María.

† LIDIA PACHECO Vda. de GARCIA
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 9 de abril de

2024, a la edad de 84 años.

Sus hijos: Héctor y Mirta García; su hija política: Viviana
Manganiello; sus nietos: Joaquín y Francisco Casarini, Ana Cla-
ra y Mariela García y Mateo Lomeña; sus bisnietos: Julia Casa-
rini y Lara Torres y demás deudos y amigos participan su falle-
cimiento y que sus restos fueron inhumados en el Cementerio
Municipal el 9 de abril a las 11.30 horas, previo oficio religioso
en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Italia 237.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

SALUDADO

Hoy cumple años Darío
Córdoba y será saludado por
familiares y amistades.

SILVANA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Silvina
Daniela Martínez.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Blas Albizu (H) y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

LUCAS A.

Familiares y amistades
saludan a Lucas Agustín Buz-
zada al cumplir años.

RAMIRO OSMAR

Hoy cumple años Ramiro
Osmar Duva Nieto y será sa-
ludado por tan grato motivo.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Pedro Erre-

calde.

MACARENA

En la fecha cumple años
Macarena Librandi y será sa-
ludada en una reunión.

FRANCO

Hoy cumple años Franco
Pérez y será saludado por fa-
miliares y amigos.

AGUSTINA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Agus-
tina Tauzy.

CAMILA

En la fecha cumple años
Camila Macías y será saluda-
da por tan grato motivo.

SALUDADO

El profesor Raúl Macías es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

Hoy cumple años Gustavo
Héctor Gianzanti y será salu-
dado por tan grato motivo.

SALUDADA

La señora Cintia Cusín es

saludada hoy al agregar un año
más a su calendario personal.

ALAN

En la fecha cumple años
Alan Iberna y será saludado en
una reunión.

VICTORIA

En una reunión recibe mu-
chos saludos por su cumplea-

ños Victoria Romano.

GONZALO

Familiares y amigos salu-
dan hoy a Gonzalo Ciparelli al
cumplir años.

6 AÑOS

Violeta Carini Fantilli es
saludada hoy al cumplir 6
años.

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

6265
8105
2897
0697
9391
9967
0578
8363
4617
1844
3635
1908
8787
8728
6353
2482
4829
1363
1292
4921
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.
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El Rotary Club de Bragado distinguió a
las Mujeres Bomberas de nuestra ciudad

 El tema del impacto am-
biental que generan las coli-
llas de cigarrillo desechadas
en  los espacios públicos es
una cuestión que cada vez más
se instala como preocupación
de las sociedades.

 Desde Acción para el De-
sarrollo se ha planteado la in-
quietud en el año 2022, a tra-
vés de un Proyecto de la Cjal
Marcela Comacchio, quien
solicitaba se implemente un
sistema para la gestión del
residuo colillas de cigarrillos
en el partido de Bragado.

 El tema fue abordado, sin
un resultado positivo en ese
momento. Ahora la concejal
Gelitti lo retoma por entender
que la situación es cada vez
más preocupante.

Marita Gelitti recuerda al-
gunos datos:

 • Las colillas de cigarrillo
son el residuo más abundante
en la vía pública;

• Aproximadamente el
70% de los fumadores arrojan
las colillas en la vía pública;

• Se desechan entre 4.5 y
5.6 billones de colillas al año a
nivel mundial. Un equivalente
a 18 toneladas diarias.

• Los cigarrillos están com-
puestos por tabaco, papel y
filtro más otras partículas no-
civas. El filtro es el residuo que

queda y es un residuo peligro-
so.

• Una colilla puede conta-
minar hasta 1000 litros de
agua y en el suelo tarda en
degradarse alrededor de diez
años.

• Los cigarrillos están com-
puestos por tabaco, papel y
filtro más otras partículas no-
civas. El filtro es el residuo que
queda y es un residuo peligro-
so.

 Sobre la problemática al-
gunos gobiernos de provincias
y municipios han legislado so-
bre el tema y accionado con
medidas concretas como por
ejemplo los ECOCENICE-
ROS, luego gestionando el re-
siduo que puede tener una uti-
lidad como ladrillos ecológi-
cos.

 Asimismo hay vecinos in-
quietos en el tema como Mar-
tin Mattarolo que acercó una
idea a la Comisión de calidad
de vida que se tratará en bre-
ve.

 Las mejores decisiones
son aquellas que se elaboran
en conjunto. Debemos ser re-
ceptivos, escucharnos e impul-
sar las iniciativas que nos per-
mitan vivir mejor en nuestras
comunidades.

(Gacetil la)

COLILLAS DE CIGARRILLO
El tema se trata enEl tema se trata enEl tema se trata enEl tema se trata enEl tema se trata en
el Concejo Deliberanteel Concejo Deliberanteel Concejo Deliberanteel Concejo Deliberanteel Concejo Deliberante
en la Comisión de Calidaden la Comisión de Calidaden la Comisión de Calidaden la Comisión de Calidaden la Comisión de Calidad
de de de de de Vida que preside GelittiVida que preside GelittiVida que preside GelittiVida que preside GelittiVida que preside Gelitti

 Soledad Rivero, Camila
Fernández y Carla Rojo son al-
gunas de las mujeres que in-
tegran el Cuerpo Activo de
Bomberos Voluntarios de Bra-
gado.

 En un emotivo acto el lu-
nes 8 de abril, Rotary recono-
ció su dedicación y valentía en
nuestra comunidad.

 “Aunque el mes de la mu-
jer es en marzo, siempre es
buen momento para honrar a
quienes hacen la diferencia”,
dijeron.

 En una reunión llena de
camaradería, conocimos más
sobre sus historias y se le en-
tregó a cada una de ellas, me-
recidos diplomas y obsequios.

 Dialogamos con las 3
bomberas que forman parte del
cuartel de nuestra ciudad y que
fueran reconocidas; cada una
nos cuenta su experiencia, por
qué ingresaron, qué activida-
des realizan y cómo se lo tomó
su familia.

 Una de ellas es la vecina
Soledad Rivero que nos cuen-
ta: “Yo vivía en Comodoro Py,
fui bombera allí, se abrió la ins-
cripción para el curso de mu-
jeres bomberos, éramos un
grupo que jugábamos a la pe-
lota, éramos 5 o 6 mujeres,
íbamos a jugar a la pelota a
los pueblitos cercanos. El se-
gundo año que abrieron el cur-
so de bomberos, ese mismo
grupo que jugábamos a la pe-
lota, dijimos, vamos a anotar-
nos, y bueno, nos anotamos,
hicimos el curso, lo termina-
mos, y al año siguiente yo me
vine a vivir a Bragado, e hice
el pase, y ahora soy bombera
de Bragado.” Soledad nos
cuenta del cambio de estar en
un cuartel de bomberos de
pueblo a estar en el cuartel de
Bragado ya que fue un gran
cambio para ella: “Me encon-
tré con un cuartel grandísimo,
con un montón de camiones,
con un montón de compañe-
ros, en Comodoro Py recién
empezábamos y teníamos la
estación de trenes que nos

habían prestado, y era un sólo
camión, no teníamos indu-
mentaria. De repente hacer
el cambio de tener que apren-
derme todos los materiales,
los camiones, de conocer
mucha gente fue un cambio
rotundo y una lección de vida
y fue empezar de cero, po-
nerle horas y horas al cuartel
para aprenderme todo lo que
me tenía que aprender, me
fui entusiasmando, me fue
gustando, y es algo que eli-
jo, que es parte de mi vida,
yo por ejemplo soy ama de
casa, trabajo de costura tam-
bién, vivo a una cuadra y
media del cuartel, suena la
sirena, y estoy ahí, los tra-
bajos que elijo es para po-
der ir al cuartel cuando se me
necesite, es una elección de
vida, hoy por hoy lo puedo
hacer, tengo dos hijas, una
de 17 y la otra de 21, las dos
adolescentes, ya hace 10
años que soy bombera, ya se
acostumbraron a mi forma de
vida. Siempre fui muy acom-
pañada en ese sentido. Es
algo que me da mucha sa-
tisfacción, ir a una salida y
ayudar, te acostas a dormir,
te da satisfacción, felicidad,
es una forma de vivir que uno
elige, yo la elegí, no es para

cualquiera, te tiene que gus-
tar mucho y tenés que estar
cómoda y tenés que ser feliz
yo lo soy.”

 -Por su parte Carla Rojo
nos cuenta su experiencia a
la hora que toca responder a
un llamado de los bomberos:
“el momento que toca la si-
rena o tenemos un llamado
por handy te agarra como una
adrenalina y vos salís de tu
casa y no sabes con qué es
lo que te vas a encontrar.”

 “Nosotros nos imagina-
mos una cosa y nos vamos
acoplando en un camión y
acomodando de acuerdo a
cómo nos dijo el cuartelero
de cómo era el accidente.
Una vez que llegamos son
sentimientos que se encuen-
tran cuando vemos una per-
sona herida, un auto volca-
do, te imaginas cosas, y hay
accidentes que no son de
gravedad, pero de igual ma-
nera nos impacta porque no-
sotros tenemos sentimientos
y cuando vemos a una per-
sona herida gritando y demás
nos ponemos mal nosotras,
pero hay que tener el coraje
y asistir a la persona y sal-
varla de la forma que sea,
sacarla y ayudarla.”

 Carla ante la pregunta

de por qué eligió ser bom-
bera nos responde:”Yo esta-
ba en lo que era la parte de
colaboración. Me acerqué al
cuartel a través de mi mari-
do, Pablo. Llegado un mo-
mento yo empecé a sacar
fotos a los chicos, cuando
estaban en siniestros, en la
salidas, yo iba a todas, ma-
drugada, frío, calor, en el mo-
mento que sea y luego estu-
ve en lo que es la parte de
comisión de ahí del cuartel
un par de años y ya después
fue más grande al verlos es-
cuchar hablar a ellos de los
accidentes, de cómo mane-
jaban la adrenalina y ahí fue
donde me decidí de pasar-
me al lado de cuerpo activo
y fue una experiencia muy lin-
da hermosa y me encontré
con compañeros muy buenos,
en ese sentido somos  muy
compañeros.”

 -Dialogamos también
con Camila Fernández otra de
las chicas que forma parte
del cuartel de Bragado, so-
bre cómo se unió al grupo Fer-
nández nos cuenta “Me arran-
có como una curiosidad. Yo
iba a la escuela normal, te-
nía 16 años, entré como ca-
deta al cuartel. Me anoté con
mi mamá, y con mi papá, en
ese momento mi papá no
quería, por un tema de mie-
do. Nosotros vivíamos a dos
cuadras del cuartel y mi
papá veía todo. Entonces le
daba miedo. Pero cuando vio
que me empezó a gustar, que
no era algo que lo hacía por
curiosidad, porque yo todo lo
que arrancaba dejaba, cuan-
do vio que ya era algo más
que me gustaba, que iba, que
me ocupaba, que estaba  ahí
me empezó a apoyar más.

 Y una vez que entré fue
otra cosa, otra cosa totalmen-
te aparte. Yo hoy, tengo una
hija, va a cumplir dos años,
es chiquita, se me complica
bastante. Pero suena la sire-
na e intento estar ahí lo más
rápido que puedo.”


